
“Propuestas en relación con el perfil del alumnado de nuevo ingreso en el grado de 
Biotecnología, curso 2014-2015” 
 
 
Se convoca a los miembros de la CGC del título de Grado de Biotecnología, constituida 
por los siguientes miembros: Isabel Guerrero Montero, Sofía Calero Díaz, Ángel Carrión 
Rodríguez y Daniel José Moreno Fernández-Ayala, con el objeto de elaborar propuestas 
en relación con el perfil del alumnado de nuevo ingreso en el grado, en el último curso 
académico. Las aportaciones se hacen a través de una reunión virtual el día 13 de abril 
del 2015. 
 
Las reflexiones planteadas se resumen a continuación: 
 
1) La participación en la encuesta que da lugar al informe es muy alta (en torno al 91%), 

la cual se mantiene con respecto a la obtenida de cursos académicos anteriores (91% 
para el 2012-2013 y 93% para el 2013-14). 
 

2) En cuanto al acceso a la Universidad, 2/3 del alumnado procede de centros públicos, 
mientras que 1/3 procede de centros privados y/o concertados. El 93% accede 
directamente a través de las pruebas de selectividad , mientras que el resto lo hacen 
por ser mayores de 25 años, por poseer otro título universitario o mediante traslado de 
expediente. El 90% del alumnado accede por primera vez al sistema universitario 
español. 

 
3) Prácticamente el 100% del alumnado procede de Andalucía, aunque es cierto que el 

37% procede de fuera de la provincia de Sevilla, implicando con ello un gran 
desplazamiento desde su lugar de origen y un cambio de residencia para el 39% de 
los estudiantes, lo cual es indicativo del interés por cursar los estudios de 
Biotecnología en nuestra Universidad. 

 
4) La nota media de los estudiantes que acceden a través de las pruebas de acceso a la 

Universidad sigue siendo muy alta (12,54 sobre 14), con una desviación típica de sólo 
0,42, lo cual nos hace ver la calidad y homogeneidad de la preparación académica de 
los alumnos que eligen cursar Biotecnología en nuestra Universidad. 

 
5) Los datos relacionados con la admisión en primera opción de los estudiantes ha dado 

un vuelco llamativo respecto del curso anterior, bajando al 77% (el 17% eligen la 
titulación en segunda opción y solamente el 3% lo hacen en 3ª y 4ª opción). Sería 
interesante estudiar la evolución de estos estudiantes a lo largo de su periodo de 
formación universitaria, con el objeto de ver si esto pudiera afectar a sus resultados 
académicos. 

 
6) Sin embrago, hemos observado que se duplica respecto a cursos anteriores el 

porcentaje del alumnado que conoce bien los planes de estudio de la titulación en la 
que se están matriculando (subiendo del 17% en el curso anterior al 35% de este 
curso académico). 

 
7) En cuanto a la certificación de los idiomas conocidos por los estudiantes, el valor ha 

bajado ligeramente con respecto al curso anterior (un 60% frente al 71% del curso 
2013-1014), de los que el 86% lo hacen para el inglés, mientras que el 14% restante 
para el francés. El nivel certificado es mayoritariamente B2 (52%) y B1 (42%). 

 



8) Respecto al aspecto que influyó más en la decisión de estudiar el Grado en 
Biotecnología en la Universidad Pablo de Olavide, la vocación del estudiante fue el 
35%, un valor bajo respecto del 47% que se alcanzó en el curso anterior; este valor 
podría estar relacionado con la bajada de la elección de Biotecnología como 1ª opción 
de estudio universitario. La oferta de titulaciones por parte de la universidad se 
mantiene en un 33%, mientras que el prestigio de la Universidad sube a un 18% 
respecto al 13% del curso anterior. 

 
9) Al igual que en años anteriores, el medio mayoritario mediante el cual los estudiantes 

reciben información del Grado de Biotecnología es la página Web (48%), un 
porcentaje muy similar al de los estudiantes que consideran excelente la web de la 
Facultad de Ciencias Experimentales (50%). También es destacable que un 15% de 
los estudiantes hayan basado su elección gracias a la visita de responsables de la 
Universidad al centro educativo. 

 
10) Por último, los detalles de la tabla que resume la valoración de la UPO nos parecen 

muy buenos respecto a cursos anteriores. Los datos reflejan que el número de 
participantes que no responden a este ítem se sigue manteniendo alto (un 23%), 
aunque se ha mejorado respecto a los cursos anteriores (31%-35%). La valoración de 
excelente prácticamente se duplica, llegando a un 22%. 

 
 
 
 
 

 
 
 
Sevilla , 13 de abril de 2015 
Fdo. Daniel José Moreno Fernández-Ayala 
Presidente de la Comisión de GIC del Grado de Biotecnología 


